

15日には社教、福祉委員会共催による「学区ふれあい遠足」が行われました。秋晴れの、この時期にしてはちょっと暑すぎるほどの1日でしたが、気持ちのよい汗をかき、おいしいブドウに舌鼓を打ちました。企画・運営をしていただいた社教委員会、福祉委員会の皆さん、ありがとうございました。

25日にはFCマルヤスの試合見学、26日（火）は米河内寿会との合同清掃とスポーツ交流、30日（土）には資源回収、そして10月4日（水）には小学校陸上大会など、多くの行事が控えています。いずれも、子供たちにとって意義のあるものにしたいものです。皆さんのご協力をお願いします。

### 9/8 学区敬老会



全校児童による歌のプレゼント



篠笛での演奏、堂々としていますね

### 9/11 お話図書館



お話に聞き入る3・4年生



1・2年生も真剣そのもの、本の世界はいいですね

### 9/14 指導主事訪問



4年生、入ったばかりの電子黒板を活用



3年生、プログラミングで車を走らせませす

9/15 学区ふれあい遠足



坂道も手をつないで歩けば楽しいね



校長先生もブドウを手に、満面の笑顔です



ブドウを囲んで女子会が始まりました



3世代での参加、いい思い出になりましたね

9/20 中の瀬公園へ探検(2年)



どうやら魅力的な遊具が見つかったようです



楽しく探検できました

9/21 FCマルヤスの選手がやってきた



一斉下校に登場した選手たちに興味津々



25日には試合の観戦に行きます、応援しようね